
MENERAPKAN KREATIVITAS DAN MEMBANGUN JIWA WIRAUSAHA SEJAK DINI PADA YAYASAN YAYASAN AL AMIN

Lisdawati¹, Ela hulasaoh², Fadilah³

Universitas Pamulang

Email: dosen02115@unpam.ac.id

ABSTRACT

The purpose of this study is to examine the process of how to increase understanding and understanding to the management of the Al Amin orphanage foundation and its foster children regarding the management of a more professional, administrative management system in accordance with ISAK 35 allocation. This study uses delivery methods orally and in writing with three data collection techniques. namely observation, interviews, and documentation. The subjects of this study are the founders, administrators, participants. The results of this study indicate that participants are expected to succeed in understanding the importance of financial management at the Al Amin Foundation and apply effective and efficient management using basic accounting to support the development of the Al Amin Foundation in South Tangerang City.

Keywords: *Management of Financial, Financial Statements*

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji proses cara meningkatkan pemahaman dan pengertian kepada pengurus yayasan yatim piatu Al Amin dan anak asuhnya tentang pengelolaan manajemen system administratif yang lebih profesional, administratif sesuai alokasi ISAK 35 Penelitian ini menggunakan metode penyampaian secara lisan maupun tulisan dengan tiga teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, serta adanya dokumentasi. Subyek penelitian ini adalah pendiri, pengurus, peserta. Hasil penelitian ini menunjukan bahwa, peserta diharapkan berhasil memahami pentingnya pengelolaan keuangan di Yayasan Al Amin dan mengaplikasikan pengelolaan yang efektif dan efisien menggunakan akuntansi dasar untuk menunjang pengembangan Yayasan Al Amin Kota Tangerang Selatan.

Kata Kunci : *Laporan Keuangan; Manajemen Keuangan*

A. PENDAHULUAN

Kebutuhan Yayasan Al Amin yang dirasakan sekarang adalah perlunya peningkatan manajemen keuangan dan administrasi bagi pemegang keuangan. Sesuai dengan peraturan perundang-undangan No. 28 tahun 2004 tentang Yayasan, dimana yayasan harus melaporkan aktivitasnya melalui penyajian laporan keuangan. Hal ini akan membantu keberlangsungan Yayasan Al Amin dimasa yang akan datang. Dengan adanya manajemen keuangan dan administrasi yang baik, maka Yayasan Al Amin dapat meningkatkan fasilitas dan kenyamanan Yayasan Al Amin dan meningkatkan jumlah peserta didik setiap tahunnya. Permasalahan mitra dari Hasil observasi dan wawancara: Laporan keuangan yayasan Al

Amin belum sesuai dengan perspektif ISAK 35, pelaporannya hanya sebatas pencatatan kas masuk dan kas keluar saja. Sebagaimana seperti bukti dan wawancara yang dilakukan peneliti kepada pihak yayasan Al Amin Kurangnya pengetahuan pengelola dan pengurus Yayasan akan sstem adinistratif sesuai alokasi ISAK 35.

B. METODE PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan secara langsung di tempat kegiatan, pada 18-20 september 2022, Tempat pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada masyarakat dilakukan di Aula Yayasan Al Amin, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan.. Secara lengkap metode kegiatan disajikan secara lengkap melalui penjelasan dibawah ini:

1. Survey tempat pelaksanaan kegiatan

Kegiatan ini dimaksudkan untuk menggali informasi tentang kondisi geografis dan kondisi masyarakat didaerah tempat kegiatan. Informasi tersebut berupa lokasi, permasalahan yang dihadapi dalam pada lokasi tersebut

2. Persiapan Sarana dan Prasarana.

Kegiatan ini dimaksudkan untuk merencanakan kebutuhan baik sarana dan prasarana yang akan digunakan dalam pelaksanaan kegiatan dengan tetap memperhatikan kebutuhan masyarakat secara umum dan khusus demi tercapainya target pengabdian kepada masyarakat. Sarana dan prasarana yang dimaksud berupa proyektor, spanduk daln lain-lain.

3. Pelaksanaan Kegiatan.

Setelah melakukan survey dan persiapan sarana dan prasarana maka pelaksanaan kegiatan dilaksanakan oleh pengusul besrta anggota dan beberapa mahasiswa. Kegiatan yang dilakukan adalah berupa pelatihan atau penyuluhan dalam bentuk pertemuan secara langsung dengan para santri dan santriwati serta tenaga pengajar pada rumah tahsin al hikam, pondok kacang timur, tangerang selatan

4. Monitoring dan Evaluasi.

Kegiatan ini dimaksudkan untuk meninjau perkembangan aktualisasi masyarakat terhadap kegiatan yang telah dilakukan sebelumnya dengan harapan dapat dilaksanakan sesuai dengan teori yang telah di peroleh melalui kegiatan yang telah dilaksanakan. Evaluasi juga bertujuan untuk memahami pola pemahaman masyrakat terhadap informasi atau pengetahuan baru yang diperoleh dari pelaksana kegiatan. Hasil ini diharapkan mampu menjadi dasar pengembangan manajemen keuangan dan administrasi bagi pemegang keuangan. Sesuai dengan peraturan perundang-undangan No. 28 tahun 2004.

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Peserta yang hadir sebanyak 25 warga masyarakat yang terdiri dari perwakilan ketua Yayasan Islahul dan para santri satriwati serta tenaga oengajar, para dosen dan Mahasiswa Universitas Pamulang. Kegiatan dilaksanakan melalui diskusi tanya jawab, dengan cara para narasumber memberikan penyuluhan dan diikuti oleh para peserta yang kumpul di Aula rumah Yayasan Islahul yang antusias menyimak menggunakan sebuah laptop yang disambungkan ke LCD. Kegiatan berjalan baik dan lancar, banyaknya peserta yang antusias untuk bertanya,berdiskusi dan praktek langsung menggunakan media sosial untuk mempromosikan produk melalui online yang menjadikan para nara sumber lebih bersemangat lagi untuk memberikan penyuluhan.

Metode kegiatan yang digunakan dalam Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini adalah menggunakan metode tatap muka dengan penjelasan sosialisasi, pembuatan kerajinan

tangan dan berdiskusi bersama pengelola Yayasan Al Amin yaitu menjelaskan materi pendekatan dengan secara riil yang ada dilapangan serta membuat laporan keuangan yang sesuai ISAK. Adapun pembahasan yang dilakukan pada saat penyuluhan kepada Masyarakat yang dilakukan oleh Mahasiswa/i Universitas Pamulang yaitu : Pelatihan-Pelatihan manajemen keuangan dan administrasi sesuai dengan standar keuangan yang berlaku dan dapat dipertanggungjawabkan, karena bagian keuangan pada Yayasan Al Amindan Yayasan Al Amin belum menerapkan manajemen keuangan secara baik. Selain itu lemahnya administrasi juga menjadi kendala dalam mitra ini.

Pembenahan manajemen keuangan dan administrasi sesuai standar yang berlaku. Pembetulan dilakukan dengan tujuan meningkatkan pelaporan keuangan yang dapat dipercaya dan dipertanggungjawabkan dengan didukung administrasi yang tertata dengan baik. Selain itu administrasi keuangan pada yayasan ini belum sempurna dilakukan secara Hasil yang diharapkan Adapun hasil yang diharapkan dari kegiatan ini adalah: Kemahiran dalam pengelolaan atau manajemen keuangan pada Yayasan Al Amin Ciater Permai Tangerang Selatan. Keterampilan yang memadai dalam hal administrasi khususnya pembuatan laporan keuangan pengarsipan dokumen pada Yayasan Al Amin. Pelatihan dan bimbingan teknik mengenai pengelolaan manajemen yang baik sesuai dengan kebutuhan pengguna dan berdasarkan standar keuangan yang berlaku. Pelatihan ini dirancang secara khusus agar mudah dipahami oleh pengguna. Pemberian ilmu terkait dengan manajemen keuangan serta diberikan simulasi terkait dengan pembukuan yang dibutuhkan oleh Yayasan Al Amin Tujuannya adalah agar pengurus dapat menerapkan manajemen keuangan secara layak dan memadai sehingga proses pembukuan keuangan berjalan dengan baik dan dapat dipertanggungjawabkan.

Pembenahan administrasi pada mitra dengan cara memberikan pelatihan sesuai dengan standar yang berlaku dan memadai. Selain itu untuk mengatasi masalah ini dilakukan juga simulasi sederhana bagaimana cara mengarsipkan dokumen yang baik sehingga pada saat penelusuran dokumen dapat dilakukan dengan mudah dan dapat dipertanggungjawabkan dengan baik. Hasil pelaksanaan PKM yang dilakukan pada hari Minggu, 18 – 20 September 2022 dengan peserta Pimpinan dan karyawan Yayasan Al Amin Ciater, bahwa : Kegiatan yang dilaksanakan adalah kegiatan untuk mengatasi persoalan manajemen laporan keuangan. Pimpinan dan Karyawan Yayasan Al Amin ciater mendapatkan wawasan dengan materi yang di peroleh dari dosen-dosen manajemen Universitas Pamulang mengenai laporan Keuangan Respon peserta PKM sangat positif, mereka sangat terbantu dengan adanya PKM dari para Dosen Manajemen Universitas Pamulang, menambah pengetahuan dan memotivasi mereka dalam mengatasi permasalahan yang ada.

D. KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Hasil kegiatan PKM di rumah tahsin di lokasi berjalan dengan lancar. Meski pada masa PSBB namun dengan tetap melaksanakan protocol sesuai anjuran pemerintah setempat Peserta terlihat antusias mengikuti penyuluhan walau keterbatasan sarana prasana. Penyuluhan sosial media memberikan kemudahan menjadi dasar pengembangan manajemen keuangan dan administrasi bagi pemegang keuangan. Sesuai dengan peraturan perundang-undangan No. 28 tahun 2004 masyarakat dalam melakukan kegiatan yang positif dan inovatif agar lebih dikenal.

Saran

Adapun saran untuk kegiatan PKM ke depannya adalah sebagai berikut: Perlu adanya monitoring atau pemantauan yang berkesinambungan terhadap manajemen laporan keuangan agar hasilnya efektif dan sesuai harapan semua pihak. Pelaksanaan kegiatan PKM ini diharapkan dapat berkembang lebih luas lagi khususnya dalam menerapkan strategi sebagai upaya untuk meningkatkan kualitas manajemen laporan keuangan.

E. DAFTAR PUSTAKA

- Agustinus, E., Sopiya, M., & Mulyani, N. (2022). Sosialisasi Legalitas dan Manajemen Usaha Bagi UMKM di Tangerang Selatan. *DEDIKASI PKM*, 3(3), 317-322. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i3.23937>
- Andiawati. Ety. 2017. *Jurnal Fkip Uns: Pengelolaan Keuangan Lembaga Pendidikan/Sekolah*. Vol 3no 1. Surakarta
- Arikunto Suharsimi. 1988. *Pengelolaan Kelas Dan Siswa*. Cv Rajawali. Jakarta
- Bastian, Indra. 2013. *Akuntansi Yayasan Dan Lembaga Publik*. Erlangga. Jakarta Brigham. 2014. *Dasar-Dasar Manajemen Keuangan*. Salemba Empat. Jakarta Sujarweni,
- Darmadi, D., Suryani, N., & Sari, R. (2022). Strategi Pengembangan UMKM di masa Pandemi Covid-19 dengan Metode Swot Di Gerakan Pemuda Anso Nahdlatul Ulama Kelurahan Pagedangan Kecamatan Pagedangan Tangerang. *DEDIKASI PKM*, 3(2), 251-254. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i2.20193>
- Gunter, Helen, M. 2013 *Educational Management & Administration*. Journal Of The British Educational Leadership, Management & Administration Society. Sage Publication.
- Mulyani, N., Agustinus, E., Abdurachman, T., & Prawirayudha, A. (2022). Pengelolaan Modal Usaha untuk UMKM Tangsel di Gerai Lengkong “Oleh-Oleh Khas Tangsel”. *DEDIKASI PKM*, 3(2), 220-224. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i2.20187>
- Nuryani, A., Fitriyana, F., & Budianto, A. (2022). Edukasi Literasi Keuangan di era Digital bagi Warga Belajar PKBM Bakti Warga Kopo. *DEDIKASI PKM*, 3(3), 275-278. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i3.23929>
- Patongkko. 2017. *Pedoman Administrasi*. Erlangga. Jakarta.
- Solihin, D., Ahyani, A., & Susanto, N. (2022). Pelatihan Pemanfaatan Media Promosi online untuk Memperluas Pemasaran Produk Bagi Pac Gerakan Pemuda Anso Di Kecamatan Pagedangan Tangerang. *DEDIKASI PKM*, 3(2), 239-243. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i2.20191>
- Solihin, D., Eka, P., Suwanto, S., Kurniawan, P., & Susanto, N. (2021). Pelatihan Penyusunan Program Pemasaran Sebagai Sarana Pengembangan Usaha Bagi Warga Desa Cicalengka. *DEDIKASI PKM*, 3(1), 101-105. doi:<http://dx.doi.org/10.32493/dedikasipkm.v3i1.14614>
- Wiratna. 2014. *Manajemen Keuangan Dan Teori*. Pustaka Baru. Jakarta Susilo. Setiado. 2016.